



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



五諸保育所(甲府市)

参加園児数10名

2018年6月26日火曜日 開催



～どんぐりコーチから～

玉諸保育所のお友達、元気にしてるかな～(^^)/やまコーチ、どんぐりコーチはめちゃくちゃ元気です！玉諸保育所のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！サッカー大好きなお友達が、沢山ボールを追いかけてドリブルシュートできました！転んでもすぐに立ち上がり、ボールを追いかけて強かったね！ご飯もりもり食べてもっと大きくて強いお友達になってね(^^)/コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/

～平井先生から～

コーチの子ども達を一瞬でひきこんでしまう話術や、サッカーが苦手な子もがんばって挑戦をしてみようとする楽しい内容を見て、とても勉強になったと共に、普段消極的な子も一生懸命ボールを追いかけて、どの子もみんな笑顔で楽しむ姿に私達もうれしさを感じました。子ども達も大変喜んでいました。本当にありがとうございました。

～丸山先生から～

子ども達もサッカー教室を楽しみにしていました。コーチの来園に笑顔いっぱいでした。ボールを使っての運動遊びやミニゲーム中でも、ドリブルしながらの鬼ごっこは子ども達も大喜びでした。この教室を通して、サッカーに興味関心が深まったと思います。楽しい指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に